



Del dicho al hecho... Boletín Municipal - Abril

En la exposición sobre las "maravillas" de Majadahonda que se instaló hace un año en la Plaza de Colón, casualmente justo antes de la campaña electoral, se destacaba sobre todo la política medioambiental del Ayuntamiento, y como máximo emblema de la misma, el cuidado exquisito del Monte del Pilar.

Pues bien, ya entonces y desgraciadamente ahora, nos encontramos con que en esta ciudad verde, limpia y que pretende ser un referente ambiental, en unas instalaciones municipales concedidas a la Fundación Atlético de Madrid (campos de fútbol), las aguas fecales, sin ningún tipo de depuración, se vierten directamente a cielo abierto, al cauce de un arroyo en dicho monte.

El reportaje es suficientemente ilustrativo de lo que hicimos y hemos denunciado reiteradamente, sin que las promesas de arreglo inmediato se hayan cumplido.

Como se ve, el trecho entre la realidad y la propaganda es bastante considerable.